

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711157 - HANIF MUFADHDHAL

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	kenapa masih terlihat bingung. pemeriksa mondar mandir kiri kanan blakang, tp tidak melaporkan hal yang harus dilakukan? saat komunikasi dengan pasien, gunakan bahasa awam yang bisa dipahami pasien. kenapa malah periksa kekuatan otot tangan? apakah ini ada di instruksi kandidat? mohon cermati lagi instruksi untuk kandidat. pelajari lagi pemeriksaan yg benar untuk station ini. kenapa periksa reflek patela dan achilles? pemeriksaan feel examination untu spine blm dilakukan. pemeriksaan saraf motorik legs caranya salah. pasien yg melakukan gerakan. bukan pemeriksa. pemeriksaan saraf sensorik legs belum dilakukan. pemeriksaan vaskuler legs belum dilakukan.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Trofi otot: sebaiknya lebih sistematis lagi, bila perlu pasien diminta buka baju untuk mendapatkan inspeksi yang lebih jelas. ; Tonus otot: gerakan pasif bukan hanya sekedar bisa bergerak atau tidak sendinya, tapi perlu diperhatikan tonus ototnya, misal bisep, maka baju perlu digulung atau dilepas. ; Kekuatan otot: pada lutut perlu ditambahkan lagi ya. ; Komunikasi: baik, hanya terkesan banyak berfikir sehingga kurang fokus komunikasi dengan pasien. berulang kali bingung membedakan trofi dan tonus, bisa dilatih lagi ya agar terbiasa.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	komunikasi cukup baik, informed consent sudah dilakukan. jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah px ya. pemeriksaan lengkap. beberapa masih tergesa-gesa. sebelum periksa gerakan bola mata bisa cek kesimetrisan dengan penlight, amati jatuhnya/pantulan sinar pada kornea. lain2 baik. sukses buat hanif
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	perisapa alat kurang, n 7 keliru, n 11 kurang lengkap
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent sudah OK // Hanya menyebutkan saja untuk alat alat yang dibutuhkan namun Belum mempersiapkan alat namun langsung mengambil alat yang dibutuhkan untuk pemeriksaan // Sensibilitas halus sudah OK // Pemeriksaan protopatik nyeri alangkah baiknya di coba dulu ke tangan pemeriksa agar dapat mengukur seberapa dalam kita akan menekan ke pasien // Pemeriksaan Sensibilitas halus bukan kanan kiri sama, tapi bapaknya disuruh menunjukkan di mana letaknya // pemeriksaan protopatik nyeri bukan kanan kiri sama, tapi bapaknya disuruh menunjukkan di mana letaknya // Pemeriksaan refleks patella sudah OK //Mas, nyeri atau halus itu gimana ? harusnya tajam atau tumpul, halus atau kasar
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	sudah sesuai
PEMERIKSAAN VISUS	belum interpretasi arti visus mata kanan
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	urutan cuci tangan WHO sudah baik, sudah mngelap ketiak sebelum cek suhu tapi saat menempel posisi termometer mati, pengukuran TD dengan palpatoir sudah tepat - mengukur dengan stetoskop sudah tepat, mengukur nadi dan napas sudah baik. setiap selesai mengukur bolak balik ke meja untuk mencatat (manajemen waktu dilatih lagi)

UNIVERSAL
PRECAUTION

tangannya belum steril udah nyentuh meja steril gara2 ambil klem panjang :(, jadi On deeh... hati2 yaa dek.. bedakan mana korentang dan mana Klem pean panjang, belajar lebih hati2 yaa.. dan kalau memegang benda steril hati-hati jangan sampai tersentuh dengan benda-benda sekitar, tadi saat membuka duk steril ujung klem panjangnya kena bagian luar meja yang tidak steril, kemudian klemnya masih digunakan untuk membuka isi duk steril + handsocon steril :(